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Argentina
Covid-19 Casos: 5,041,487 
Covid-19 Muertes: 108,165

El reclamo de la comunidad educativa para el
gobierno porteño: "Basta de negacionismo
sanitario”
La vuelta compulsiva a la presencialidad sin distanciamiento en las escuelas
de la Ciudad de Buenos Aires sigue sumando rechazos en la comunidad
educativa. El colectivo Familias por un Retorno Seguro a las Escuelas
expresó su “repudio a la decisión inconsulta y arbitraria" del gobierno
de Horacio Rodríguez Larreta por poner “en riesgo la salud y la vida de
estudiantes, trabajadores de la educación y familias”. En otra carta abierta,
el colectivo Comunidad del Colegio Nacional Buenos Aires por Salud y
Educación alertó que el nuevo protocolo que se pretende imponer “nos
expone a retroceder los pasos avanzados y caer, como ya ha ocurrido en
otras partes del mundo, en una nueva cuarentena estricta que queremos
evitar”. 
“La comunidad educativa resiste, se hace oír y le dice a Larreta: Basta de
negacionismo sanitario”, expresó Angélica Graciano, secretaria general
de UTE-Ctera, que realizó una clase pública frente a la Jefatura de Gobierno
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ante la decisión del Ejecutivo “de suspender el distanciamiento social en las
aulas, poniendo en riesgo a toda la comunidad educativa”.  
En ese contexto, padres, madres y estudiantes de la Escuela de Música
“Juan Pedro Esnaola” realizaron un “Centimetrazo” para exigir que se
respete el metro y medio de distancia en las aulas establecido por el
Consejo Federal de Educación y desafiaron al ministro de Salud porteño,
Fernán Quirós, a que explique con evidencia científica “por qué en un cine
se implementa un aforo del 70 por ciento para una película de dos horas y
en una escuela a la que asisten más de 400 alumnxs durante más de ocho
horas diarias” no se respeta un elemental distanciamiento. Con un reclamo
similar, la comunidad de la Escuela 20 “Rosario Vera Peñaloza” realizará
este jueves, a las 12.30, un “Ruidazo” en Pringles 1165, barrio de Almagro. 
De Familias por un Retorno Seguro participan unas 16 mil personas, en su
mayoría familiares de estudiantes exceptuados de la presencialidad por
tener una condición de riesgo o convivir con una persona que la tiene.
“Sentimos que desde el último anuncio se dejó en banda a los estudiantes
exceptuados. No estamos recibiendo la misma calidad ni cantidad de
contenidos de manera virtual como venía siendo hasta ahora”, contó
Patricia Pines, que integra el grupo. 
https://www.pagina12.com.ar/361024-el-reclamo-de-la-comunidad-
educativa-para-el-gobierno-porten

Bolivia
Covid-19 Casos: 479,459 

Covid-19 Muertes: 18,082

Bolivia advirtió que no permitirá "acciones
desestabilizadoras" de la OEA
Autoridades de Bolivia ratificaron este martes que el proceso por un
supuesto fraude electoral en 2019 está "cerrado y resuelto", con los
acusados sobreseídos por falta de pruebas, y advirtieron al secretario
general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, que
no permitirán "acciones desestabilizadoras", luego de que este organismo
insistiera en que esos comicios fueron una "vergüenza". 
"Vamos a ser claros: el Ministerio Público tiene por cerrado y resuelto este
tema; por tanto, no vamos a entrar al debate de este tema con nadie",
afirmó el secretario general de la Fiscalía, Edwin Quispe, en conferencia de
prensa. 
Asimismo, la cancillería reivindicó la pericia encargada por la Fiscalía a la
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universidad española de Salamanca sobre el supuesto fraude electoral y
advirtió a Almagro que no permitirá “acciones desestabilizadoras”. 
https://www.telam.com.ar/notas/202108/564628-bolivia-advirtio-que-no-
permitira-acciones-desestabilizadoras-de-la-oea.html

Brasil
Covid-19 Casos: 20,212,642 

Covid-19 Muertes: 564,773

Brasil "no merece ser gobernado por un
genocida", dice Lula sobre Bolsonaro
El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva, líder del Partido de los
Trabajadores (PT), cargó este jueves contra el mandatario Jair Bolsonaro y
aseguró que tratará de impedir que el país siga siendo gobernado por "un
genocida". 
Brasil "no merece ser gobernado por un genocida como está siendo
gobernado hoy. No es posible la humillación que Brasil está sufriendo ante
el mundo", expresó Lula durante un discurso en el marco del lanzamiento
en Sao Paulo de un libro sobre sus procesos judiciales. 
Lula, principal antagonista del líder ultraderechista y quien encabeza las
encuestas para las elecciones presidenciales que se celebrarán en 2022,
dijo también que Bolsonaro fue elegido gracias a su discurso de "odio"
contra la política, pese a que "vivió toda su vida como un político", ya fuera
como concejal o diputado. 
https://www.swissinfo.ch/spa/brasil-lula_brasil--no-merece-ser-gobernado-
por-un-genocida---dice-lula-sobre-bolsonaro/46863956

Chile
Covid-19 Casos: 1,625,456 

Covid-19 Muertes: 36,157

Traspié opositor en el Congreso: con votos de
diputados de centroizquierda y varios
ausentes se rechaza la acusación contra el
ministro Figueroa
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Por 71 votos a favor y 76 en contra, la Cámara de Diputadas y Diputados
rechazó este jueves la acusación constitucional contra el ministro de
Educación, Raúl Figueroa, por el regreso a clases presenciales durante la
pandemia. 
Luego de que la defensa del secretario de Estado desechara discutir la
cuestión previa, se pasó directamente a discutir el fondo del asunto en la
Sala. A Figueroa, los diputados de oposición que impulsaron el líbelo lo
acusaban de violar tres artículos de la Constitución referidos a su labor. 
En contra de la acusación se pronunció todo Chile Vamos, además del
exPPD Pepe Auth, el exPR Carlos Abel Jarpa, el exDC Pablo Lorenzini, el DC
Matías Walker, además del independiente Pedro Velásquez 
Polémica hubo también con la ausencia de varios diputados de oposición,
que según la diputada PPD Cristina Girardi “se hicieron los Larry” en esta
pasada. Entre ellos están Manuel Antonio Mata (DC), Fernando Meza (ex
PR), Luis Rocafull (PS), Patricia Rubio (PPD), Raúl Soto (PPD), Jaime Tohá (PS)
y Esteban Velásquez (FRVS). A través de Twitter, el diputado Soto explicó
que "mi voto es a favor de la AC, se cayó el sistema y pedí consignar mi
votación en acta". 
https://www.elmostrador.cl/dia/2021/08/12/traspie-opositor-en-el-
congreso-con-votos-de-diputados-de-centroizquierda-y-varios-ausentes-se-
rechaza-la-acusacion-contra-el-ministro-figueroa/

Colombia
Covid-19 Casos: 4,846,955 

Covid-19 Muertes: 122,768

Revelan contratos secretos de vacunas COVID-
19 en Colombia
El presidente de Colombia, Iván Duque, manifestó el miércoles su
preocupación por la filtracion de los contratos que suscribió el gobierno
con las farmacéuticas AstraZeneca y Pfizer para adquirir vacunas contra
COVID-19 por un valor unitario de 12 y 6 dólares, respectivamente, pese a
que estaban sujetos a estrictos acuerdos de confidencialidad. 
“Hemos venido hablando con las farmacéuticas y lo que esperamos es que
no venga ningún tipo de sanción contractual que nos afecte en el
desarrollo del Plan Nacional de Vacunación”, dijo Duque a la prensa.
“Tenemos que ser lo suficientemente claros y persuasivos en que aquí no
hubo ningún incumplimiento de parte del Estado colombiano, que fue el
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que firmó el acuerdo con ellos”, agregó. 
El contrato fue divulgado en un sistema de información virtual del Consejo
de Estado, un alto tribunal de Colombia que tramita una acción jurídica por
la cual se solicitaba la publicación de los contratos para la adquisición de
vacunas. El tribunal señaló el martes en un comunicado que se trató de un
“error involuntario” por el cual se “adelantarán las investigaciones
correspondientes”. 
https://apnews.com/article/noticias-eb074fbbedcb27fe34e81d9e1231f6c6

Costa Rica
Covid-19 Casos: 422,344 
Covid-19 Muertes: 5,169

Diputados piden más datos al MEP para incluir
¢16 mil millones en presupuesto
La mayoría de los diputados que integra la Comisión de Hacendarios
decidió dejar en espera la incorporación de ¢16 mil millones al presupuesto
del Ministerio de Educación Pública (MEP) para concluir la construcción de
escuelas y colegios, mientras esta institución envía mayor detalle sobre el
gasto de estas obras. 
La liberacionista Ana Lucía Delgado, quien preside dicha comisión, explicó
que existe una preocupación ya que el MEP no ha podido precisar el costo
para finalizar las 7 obras pendientes del fideicomiso educativo que este
ministerio suscribió desde el 2015 y que ha sido altamente cuestionado ya
que no pudo concluir las obras originalmente destinadas. 
“Se había hecho el requerimiento de información sobre el avance físico y
financiero de las 7 obras para poder constatar de manera precisa el costo
estimado de las obras y el resguardo de las instalaciones inconclusas, pero
lamentablemente al día de ayer no había recibido la información por parte
del MEP”, explicó Delgado. 
Incertidumbre 
La legisladora, jefa de fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC), Laura
Guido, lamentó la decisión de la comisión. 
https://www.ameliarueda.com/nota/diputados-piden-datos-mep-16-mil-
millones-presupuesto-noticias-costa-rica
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Cuba
Covid-19 Casos: 483,710 
Covid-19 Muertes: 3,684

Cuba califica de agresión enmienda del Senado
de EEUU
El canciller Bruno Rodríguez calificó hoy como una 'agresión' a Cuba la
enmienda aprobada por el Senado de Estados Unidos, con la presunta
intención de proveer de Internet a ciudadanos en la isla. 
La enmienda fue presentada por los senadores republicanos Marco Rubio y
Rick Scott a la resolución del presupuesto, y requiere que la administración
Biden facilite 'el acceso libre, abierto y sin censura a internet para el pueblo
de Cuba'. 
En su cuenta de la red social twitter, el máximo representante de la
diplomacia en la nación cubana suscribió que esta decisión 'contribuye al
lucrativo negocio de la maquinaria política subversiva de la Florida', desde
donde se emiten llamados al odio y la violencia en la nación caribeña.
https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=468836&SEO=califican-
de-agresion-a-cuba-enmienda-del-senado-de-eeuu

Ecuador
Covid-19 Casos: 491,831 

Covid-19 Muertes: 31,788

Maestros ecuatorianos levantan la huelga de
hambre que realizaron durante un mes
Este jueves, se levantó la huelga de hambre que mantenía un grupo de
maestros de Ecuador, agrupados en la Unión Nacional de Educadores
(UNE), desde el pasado 12 de julio. 
Con la huelga, que se extendió por 32 días, los educadores pedían a la
Corte Constitucional (CC) que ratificara la constitucionalidad de las
reformas a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI) —que otorgan
varios beneficios a los docentes—, hecho que ocurrió este jueves. 
Las reformas a la LOEI fueron aprobadas el 9 de marzo en la Asamblea
Nacional (Parlamento) y el entonces presidente del país, Lenín Moreno,
envió el documento al Registro Oficial el 10 de abril para su entrada en
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vigor. Sin embargo, su vigencia fue suspendida debido a que la CC admitió
a trámite, el pasado 20 de mayo, dos demandas de inconstitucionalidad
contra la normativa. 
Ante la falta de respuesta y debido a la paralización de la normativa por la
admisión de las demandas, los educadores comenzaron la huelga de
hambre, inicialmente en Quito, Guayaquil y Cuenca, y posteriormente en
otras ciudades. En total, 80 huelguistas se sumaron a la acción. 
https://actualidad.rt.com/actualidad/400645-ecuador-maestros-levantan-
huelga-hambre-mes

El Salvador
Covid-19 Casos: 89,826 
Covid-19 Muertes: 2,749

Aplazan presentación de peritajes en causa
por masacre en El Salvador
Una corte de instrucción de El Salvador aplazó las audiencias de
presentación de peritajes documentales sobre la masacre de unos 1.000
civiles a manos del Ejército en 1981, en la remota localidad de El Mozote. 
Lo anterior fue informado este miércoles a Efe por representantes de las
organizaciones humanitarias Tutela Legal "María Julia Hernández" y
Cristosal, cuyos abogados representan a las víctimas. 
Se tenía previsto que el 18 y 19 de agosto los expertos se refirieran al
bloqueo de las inspecciones judiciales a los archivos del Ejército de 2020,
los resultados de las inspecciones del Archivo General de la Nación y a un
archivo de la Iglesia católica. 
https://www.swissinfo.ch/spa/el-salvador-d-humanos_aplazan-
presentaci%C3%B3n-de-peritajes-en-causa-por-masacre-en-el-
salvador/46861330

Guatemala
Covid-19 Casos: 398,990 
Covid-19 Muertes: 10,898

La covid-19 no cede en Guatemala con 62
nuevos decesos por el virus
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Guatemala sumó este jueves 62 nuevas muertes por la covid-19 y se acercó
a los 11.000 decesos, la cifra más alta de fallecidos en Centroamérica,
mientras los principales hospitales del país casi no tienen capacidad para
atender a más pacientes. 
El Ministerio de Salud guatemalteco detalló que, además de los 62
fallecimientos, en las últimas 24 horas se reportaron 4.358 nuevos
contagios del coronavirus, después de realizar 12.378 pruebas para la
detección de la enfermedad. 
Tanto la cifra de muertes como de nuevos casos divulgadas este jueves por
la cartera sanitaria son similares a las presentadas por Guatemala en la
tercera ola de la enfermedad, que tuvo lugar en la segunda quincena de
junio y ha vuelto a tomar fuerza en las últimas semanas. 
https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-guatemala_la-covid-19-no-cede-
en-guatemala-con-62-nuevos-decesos-por-el-virus/46864324

Honduras
Covid-19 Casos: 310,610 

Covid-19 Muertes: 8,270

La reapertura de los centros educativos debe
de ser responsable
El exministro de Educación, Marlon Escoto, manifestó que es sumamente
necesario que se retorne a las clases semipresenciales de una manera
responsable. 
La Secretaría de Educación realizó un estudio exhaustivo sobre los lugares
en los que se puede retornar a una semipresencialidad. 
154 comunidades de todo el país reportan una baja tasa de contagios de
COVID-19 y muchas de estas zonas no reportan muertes por la
enfermedad, por lo que es ahí en los lugares donde este mes se
comenzaría un pilotaje de retorno a clases. 
“Hasta ahora tenemos dos puntos de vista, las personas que creen que no
hay condiciones y tienen sus argumentos, yo creo que la escuela pública
tiene que abrirse en algún momento para ese millón de escolares que ha
estado fuera del sistema educativo”, expresó. 
https://www.latribuna.hn/2021/08/12/la-reapertura-de-los-centros-
educativos-debe-de-ser-responsable/
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México
Covid-19 Casos: 2,997,885 

Covid-19 Muertes: 245,476

SEP: voluntario, el regreso a las aulas
La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que en
el nuevo ciclo escolar se garantizará un programa estratégico general para
el regreso a clases presenciales, toda vez que el sector educativo ya es
considerado como prioritario dentro de la política nacional. 
En tanto, el PAN exigió al gobierno federal que acelere el proceso de
vacunación en todo el país sin distingo partidista y sin politización y que
todos los maestros y personal de las escuelas cuenten con el “esquema
completo” de inoculación, para garantizar un regreso seguro a las aulas. 
Durante su participación en los Diálogos por la Esperanza, organizados por
la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), Gómez Álvarez indicó que
el regreso a las aulas será voluntario y se realizará con respeto a la decisión
que cada familia tome para enviar a sus hijos; los planteles, afirmó,
“estarán abiertos para quienes deseen y decidan regresar”, aunque insistió
que el retorno “no es una necedad, sino una necesidad”. 
La CEM sostuvo que el retorno presencial debe estar basado en un
“diagnóstico serio, calificado y amplio, que recoja la realida-des y las voces
de la educación pública y privada, con especial atención a las dolorosas
situaciones de inequidad, articulando una respuesta gradual y solidaria
para todos, y que reincorpore a los más de 3 millones de niños, niñas,
adolescentes y jóvenes que han quedado fuera del sistema educativo” a
causa de la pandemia. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/12/politica/sep-voluntario-el-
regreso-a-las-aulas/

Nicaragua
Covid-19 Casos: 8,193 

Covid-19 Muertes: 197

Panamá
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Covid-19 Casos: 443,718 
Covid-19 Muertes: 6,918

El regreso a clases es un tema que está en
permanente discusión, afirma el titular de
Salud
El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, dijo este jueves, 12 de agosto,
que el tema del regreso a clases en medio de la pandemia de la Covid-
19 está en discusión constantemente con la ministra de Educación, Maruja
Gorday de Villalobos. 
“Con respecto a las clases, sí es un tema que ya está en discusión
permanentemente con la ministra de educación, viendo a ver cómo
podemos acelerar la reapertura de las escuelas”, afirmó Sucre. 
La reacción del titular de Salud, se da luego tras las críticas surgidas porque
se estaba analizando la posibilidad de que se realicen los carnavales el año
próximo y que se le debía dar prioridad al retorno a clases. 
Fue el propio ministro Sucre quien dijo ayer, miércoles, tras ser consultado
sobre los carnavales que el tema estaba siendo analizado y que se estaba
estudiando dependiendo de cómo va evolucionando la situación del virus. 
https://www.prensa.com/sociedad/el-regreso-a-clases-es-un-tema-que-
esta-en-permanente-discusion-afirma-el-titular-de-salud/

Paraguay
Covid-19 Casos: 455,680 

Covid-19 Muertes: 15,341

Senadores analizarán reajuste salarial para
docentes y la UNE se declara en asamblea
permanente
Hoy no habrá clases, docentes de todos los gremios del país se
autoconvocan frente al Panteón de los Héroes de Asunción para marchar
hacia el Congreso Nacional para dar seguimiento al pedido de reajuste
salarial del 16% que hoy se analizará en la Cámara de Senadores y deberá
ser incluido en el Presupuesto General de la Nación (PGN) 2022. 
En este sentido, la Unión Nacional de Educadores (UNE-SN) Sindicato
Nacional se declaró en asamblea permanente junto con otros gremios
docentes hasta conseguir el 16% de reajuste decretado por ley y que no se
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dio en el 2020 debido a la declaración de emergencia sanitaria ni en el
primer trimestre del 2021. 
“Nosotros nos hemos declarado en asamblea permanente, lo que significa
que estamos vigilantes a los acontecimientos que puedan ocurrir en el
Parlamento Nacional y estamos contestes en defender lo aprobado en
Cámara de Diputados, que ha sido excepcionar al sector docente de la
prohibición de aumentos salariales a los trabajadores del Estado”, indicó
Eladio Benítez, secretario de la UNE-SN, en conversación con canal Trece. 
Los profesores consiguieron que la Cámara de Diputados aprobara el
martes el proyecto de ley de consolidación económica y contención social,
en el que se exceptúa a los docentes y al personal de salud de la
suspensión de aumentos salariales. 
https://www.lanacion.com.py/pais/2021/08/12/senadores-analizaran-
reajuste-salarial-para-docentes-y-la-une-se-declara-en-asamblea-
permanente/

Perú
Covid-19 Casos: 2,127,034 
Covid-19 Muertes: 197,102

Sutep convoca a maestros del sur a encuentro
macro regional
El sábado 14 de agosto, los docentes del Sindicato Unitario de Trabajadores
en la Educación del Perú (Sutep), tendrán un Encuentro Macro Regional Sur
en la ciudad de Moquegua. El secretario nacional del gremio, Lucio Castro
Chipana, participará en la reunión. 
La secretaria regional, Rossana Reinoso Guillermo, explicó que los
profesores abordarán la coyuntura política actual, el presupuesto
destinado al sector Educación y las propuestas legislativas que quedaron
pendientes en el gobierno del expresidente Francisco Sagasti. 
Además, actualizarán la plataforma de lucha del magisterio, con los aportes
de docentes de Moquegua, Cusco, Puno, Arequipa, Tacna y Madre de Dios.
Reinoso destacó que Tacna propuso con anterioridad que se respete el
derecho al pago de la deuda por preparación de clases. 
En ese último punto, los docentes exigen al Gobierno que las deudas no
sean judicializadas y sí reconocidas de forma automática. 
https://larepublica.pe/sociedad/2021/08/12/sutep-convoca-a-maestros-del-
sur-a-encuentro-macro-regional-lrsd/
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República Dominicana
Covid-19 Casos: 345,118 

Covid-19 Muertes: 3,975

Abinader: Aquí va a haber Código Penal pronto
El presidente Luis Abinader se mostró confiado en que el Código Penal se
aprobará pronto. Así lo hizo saber durante un encuentro con ejecutivos de
medios de comunicación del Grupo Corripio, donde aseguró que la pieza
será reintroducida tan pronto se dé inicio a la próxima legislatura a partir
del 16 de agosto próximo. 
Está consciente de que se ha esperado mucho, pero indicó que ha dejado
que el Congreso actúe con libertad, a pesar de que ha encontrado quien le
diga que debe actuar de esta o aquella manera. 
Entiende que después del 16 de agosto la pieza debe ser reintroducida
nuevamente al Congreso, discutirlo y aprobarlo lo antes posible. 
https://listindiario.com/la-republica/2021/08/12/683494/abinader-aqui-va-
a-haber-codigo-penal-pronto

Uruguay
Covid-19 Casos: 382,721 
Covid-19 Muertes: 5,990

Cae de 55% a 47% la aprobación de Lacalle Pou
La aprobación ciudadana a la gestión del presidente Luis Lacalle Pou cayó a
47% desde un 55% que ostentaba hace un mes, de acuerdo a los datos
dados a conocer este miércoles por Equipos Consultores. 
Según explicó el director de la encuestadora, Ignacio Zuasnabar la
aprobación está por debajo «de manera significativa» de lo que marcaban
las encuestas anteriores. 
Dicha encuesta, presentada en Subrayado, fue realizada entre finales de
julio y principios de agosto. Sobre la pregunta de cómo evalúan el
desempeño del presidente, un 47% de los uruguayos respondió que
aprueba la gestión, un 20% ni aprueba ni desaprueba, un 32% desaprueba
y un 1% no emitió opinión. 

https://listindiario.com/la-republica/2021/08/12/683494/abinader-aqui-va-a-haber-codigo-penal-pronto


https://www.carasycaretas.com.uy/cae-de-55-a-47-la-aprobacion-de-lacalle-
pou/

Venezuela
Covid-19 Casos: 314,480 
Covid-19 Muertes: 3,733

Venezuela califica las sanciones de crímenes
de lesa humanidad
El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, calificó este miércoles de "crimen de
lesa humanidad" las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos y la
Unión Europea contra su país. 
"Expertos en derechos humanos de la ONU califican como un 'castigo' contra la
'población inocente' las sanciones adoptadas contra Venezuela y otros países.
No hay duda de que se trata de un crimen de lesa humanidad que la Fiscalía de
la Corte Penal Internacional (CPI) debe investigar",  expresó Arreaza en su
cuenta de Twitter. 
Según el informe del  grupo de expertos independientes en derechos humanos
de la Organización de Naciones Unidas las sanciones y medidas coercitivas
perjudican principalmente a los ciudadanos comunes. 
https://www.telesurtv.net/news/canciller-venezolano-sanciones-crimenes-
lesa-humanidad-20210812-0002.html

Reporte diario de coyuntura.
El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de
medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

 
Puede consultar todos los reportes haciendo clic aquí.
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